

semblable pois et presque entière et la 4^e ne pèse que deux livres un quart ; elles sont très noires en dehors et d'un gris argentin intérieurement et sans aucune odeur ni saveur, 3 ont la forme de poires et la plus petite celle d'un caillou, pesante comme une marcassite.

J'ai l'honneur d'être avec les sentiments les plus distingués,

Monsieur, etc.

(Sans date et sans signature).

Réponse à la précédente.

A Monsieur
le chevalier de Monts-de-Savasse,
à Mâcon.

A l'abbaye de Saint-Médard-de-Soisson, ce 25 novembre 1753.

Monsieur,

Je ne sais à propos de quoy on s'est avisé de donner un principe extraordinaire à la pierre que l'on vous a dit être dans notre nef, c'est une espèce de bloc de la figure à peu près d'un cylindre sur lequel une vieille tradition fort incertaine veut que Médard s'étoit mis à genoux et pour rendre la chose plus merveilleuse, on ajoute que cette pierre par l'ardeur de l'oraison de notre saint, s'est amolie sous ses genoux. Vous voïés, Monsieur, combien cette ancienne chronique a peu de rapport avec le phœnomène que vous voulez expliquer dans l'ouvrage que vous allés donner au public. Si l'histoire que l'on vous a fait avoit le moindre fondement j'aurois saisi avec empressement l'occasion que